

RCEME GEMRC

Cplc Craig Dottermann

Après 10 années de dévouement exceptionnel et de loyaux services à l'égard des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Craig Dottermann prendra sa retraite le 19 juillet 2022.

Le cplc Craig Dottermann est né et a grandi à London (ON). Le 11 octobre 2012, il a trouvé le chemin du Détachement de London du Centre de recrutement de Toronto et s'est enrôlé dans les FAC en tant que technicien de véhicules. Quelques jours plus tard, le cplc Dottermann a été affecté à l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes, où il a reçu l'instruction élémentaire. Après avoir réussi cette formation, il a obtenu la Qualification militaire de base (Terre) (QS) en mai 2013. En février 2013, le cplc Dottermann a été affecté à l'École du Génie électrique et mécanique royal canadien à Borden, où il a entrepris la période de perfectionnement 1 (PP1).

Après sa PP1, il a été affecté au 2 Bon svc, où il a effectué sa FCE. Il a été ensuite affecté au 2 RGC et, en avril 2016, Craig a complété sa PP2. Durant son passage au 2 RGC, il a participé à un déploiement dans le cadre de l'Op UNIFER (Roto 11), où il a été employé comme opérateur de dépanneuse. En janvier 2022, il a été affecté au 2 PPCLI en tant que cmdt EMR.

Craig aimerait remercier tous les chefs qu'il a croisés sur sa route durant son service et qui ont pris le temps de travailler avec lui, de lui enseigner et qui ont fait de lui la personne qu'il est aujourd'hui. Tous ses collègues de travail lui manqueront, de même que les frères et sœurs qu'il s'est acquis à l'échelle des FAC.

Aucune cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu. Si vous souhaitez envoyer des messages de félicitations, des anecdotes, et des



MCpl Craig Dottermann

After 10 years of exceptional dedication and loyal service to the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Craig Dottermann will retire on 19 July 2022.

MCpl Craig Dottermann was born and raised in London, ON. On 11 October 2012, he found his way into the Toronto Recruiting Centre Detachment London and joined the CAF as a Vehicle Technician. A few days later, MCpl Dottermann was posted to the Canadian Forces Leadership and Recruit School where he went on to complete his Basic Training. Upon successful completion of Basic Training, he went on to complete his Basic Military Qualification – Land (SQ) in May 2013. In February 2013, MCpl Dottermann was posted to the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers School in Borden, where he began his Developmental Phase 1 training (DP1).

Following his DP1, he was posted to 2 Svc Bn where he completed his OJT. He was then posted to 2 CER, and in April 2016, Craig completed his DP 2. During his time at 2 CER, he was deployed on OP UNIFER (Roto 11) where he was employed as a wrecker operator. In January 2022, he got posted to 2PPCLI as an MRT comd.

Craig would like to thank all of the leaders that he has encountered throughout his service that took the time to work with him, teach him, and develop him into the person he is today. He will miss all of his coworkers, along with the brothers and sisters he has made across the CAF.

No Depart With Dignity (DWD) ceremony will take place. Should you wish to send any congratulatory



Arte et Marte

RCEMIE GEMIRC

bons vœux, veuillez les transmettre au cplc Pat Labelle à Patrick.Labelle2@forces.gc.ca, et ils lui seront présentés au moment de sa libération.

messages, anecdotes, and best wishes, please send them to MCpl Pat Labelle at Patrick.Labelle2@forces.gc.ca and they will be presented to him upon his release.



Arte et Marte

